**2** 055-948-1425

な予定についてご紹介 余りとなった今後の主 テップを歩んできまし 登録に向けて着実なス 式版の提出 内推薦決定(平成25年 資産の紹介をしてきま します 登録可否決定まで1 た。今回は、 した。その間にも、 月)など、 月)や登録推薦書正 (平成26年 世界遺産 いよいよ



HERITAGE

▼平成27年6月ごろ 、遺産リストへのタ 会において

の産業革命遺産』構成 産の説明や『明治日本 産なう』では、

世界遺

告の 年5月ごろ

さんと盛り上げていくた

ません。お気軽 から)でも構い 体に限らず、 は、区や各種団 の開催について にお問い合わせ 人数(5人程度 小

## 今後の主な予定世界遺産登録に向けた

出前講座を

世界遺産登録に向け 今年度はイコモス現

実施しています

▼平成26年8月ごろ **イコモス(ユネスコの** による現場 地調査も控え非常に重要 な1年です。

これまで以上に市民の皆 必要です。 体となっての取り組みが で以上に行政と地域が一 遂げるためには、 市では、登録に向けて そして登録実現を成 これま

※道路は遊び場ではありませ

事故が起きてからでは手

ことや危険なことなど、

校時の歩き方について、

家族 登下

で話し合ってみてはいかかで

遅れです。

迷惑をかけて

いる

●道いっぱい広がって歩いてい

て、道路に飛び出しています。

るため、

車が通れない。

ベントでの啓発活動や出めに、年間を通じ各種イ 前講座を実施する予定 です 出前講座

新小学一年生にストップマークを、

所中学一年生に反射腕章を配布します



【ストップマーク】

いえからどうろにでると きは、みぎとひだりをか くにんしましょう。

23 🗒

055 (948) 1412 地域づくり推進課



【反射腕章】

暗くなったときに、運転 手さんに見つけてもらい やすくなります。交通事 故防止にひと役。

【春の全国交通安全運動】 4月6日(日)から15日(火)

通学路における児童の安全確保の ために、保護者のみならず、地域 全体で児童を見守りましょう。

## 安全•安心は家庭から》

## 交通安全標語コンクール優秀作品

安全に みんなで歩こう 通学路 天野 友貴 (大仁北小)

あぶないよ ちゃんと見ようよ 右左 奥田 誠人 (長岡南小)

違反です 右側走る 自転車は

瀧田 祥平 (韮山南小

◎子どもの登下校時の歩き方に が寄せられています。 子について、 学校近くでの子どもたちの 注意してください 市民からご意見

【交通指導員会より】

●鬼ごっこや追いかけっこをし

🛮 文化振興課 **2** 055-949-8609

のです。 上日さんは、 反射炉と浅からぬ縁がある 都宮三郎という人物、 れています。 険会社を設立し、 た。また、日本初の生命保 ざまな事業を手がけまし は耐火煉瓦やセメント、 知識を活かして、 代化学の父』ともいわれる にかけて活躍した『日本近 人物です。彼はその化学の 号となったことでも知ら ようか。 ーダの製造など、 幕末から明治期 実は、この字 人をご存じで 宇都宮三郎 加入者第 明治期に さま 炭

尾張藩士の子として生まれ 天保5年(1 8 3 4 )

ました。

友平栄(壬生藩士)らが働いて

坦庵公の高弟

江戸湯島桜馬場(現在の文京区湯ため脱藩。翌安政5年(1858)、 の家臣柏木忠俊や、 営は江川家が担っており、 などの定量分析を実施していま 島1丁目)の幕府大砲鋳造場にお 洋砲術修行と化学の研究を続ける 帰国を命じられますが、三郎は西 した。 安政4年(1857)、 化学の知識を深めていきま

文化財通信 その 106 幕末明治期の異オ、 宇都宮三郎と 韮山反射炉(その

砲術家や蘭学者とも広く交流 造などの仕事をこなしながら、 出た三郎は、 を江戸に派遣しました。 尾張藩は三郎を含む6人の藩十 術家として知られるよう になったとい 嘉永6年(1853) 尾張藩の中では西洋砲 艦隊来航を受けて、 藩命による砲台築 います。 江戸に  $\sigma$ 

認められるようになりました。 たため、当初はかなり反感を買っ ることなく自分の意見をぶつけ 「この大砲は役に立たぬ」と臆す 役など幕府高官にもその才能を 精密な銅の成分分析を行ったの 薬の製造から始めて、きわめて たようです。 浪人に過ぎなかった三郎ですが、 この 鋳造所のみならず勘定吟 時弱冠24歳、 しかし、 三郎は試 の脱藩

書籍、

ペッ

果ては自

たのに商品が届かず相手

このため「お金を払っ

とも連絡が取れなくなっ

3

ンは、

日

用雑貨品、

動車までも取り引きされ

たし、

「欠陥が見つかった

藩から

かけになったのです。 韮山反射炉と関わりを持つきっ てられました。これが、 蕃書調所精煉方出役に取り 寄宿してもいます。また文久元 は江川家の江戸屋敷に一時的に この頃、 8 6 1 友平の勧めで、 (その2へ続く) には、幕府の 三郎

青銅砲の原材料となる銅

桜馬場大砲鋳造場の運

よって相手の信頼性を確 クション参加者の評価 出品者に対する他のオ など限られた情報に

安で購入することができ るなどのメリットがあり れば欲しかった商品を格 ションは、うまく利用す ています。 ただし、 出品者自身の自己紹 ①これまでの このオーク

> ブルも散見されます。 ない」などといったトラ のに、修理に応じてくれ

インター

ネット

才

えで、 とも十 きでしょう。 なデメリッ クションは、 利用を考えるべ 分に認識したう このよう があるこ

司法書士 (文と絵) 山田茂樹

品名 フジサンマン人間り THE . 1545 100,100 m ンタ 入札仲敦 <u>31</u> (XH摄乱) 列時間 3:52:44 71,46,1345 ネット Q hinisters B Habble 計価 ( 30 (13 /30 態の確認には限界が多

るなど、商品の状ない角度に傷があ

ため、 なければならない る画像から判断し なく提供されて 認できるわけでは こと②商品につい 認せざるを得ない ては手に取って確 画像に写ら

消費生活相談日 毎週月・金曜日(※例外あり)各9:00~16:00 市役所伊豆長岡庁舎1階小会議室

などの問題もあります。

桜の馬場の大砲製造場に出たところが、柏木惣 ・御旗本の榊原鏡次郎・小田原藩士別府信 某の五人で取り巻いていろいろ質問を試みた。

始めます。三郎は10代にし

化学に興味を持ち、

研究を

『舎密学』と呼ばれていた 術を学ぶとともに、当時 た三郎は、若くして西洋砲

そこで自分も言いたい事を言えるところに出たから、 この大砲は役に立たぬ、これはこうしなければならぬ と勝手なことを言った。

先方はもとより江川が主任で、その高弟が揃って 指揮をしているところで、 書生風情に口を出されて は面白くないに相違ない。

宇都宮三郎口述による自伝『宇都宮氏経歴談』 「午年(安政 5 年)再び江戸に出る、附大砲製造の話」

(交詢社/明治35年刊)より

『インターネットオークショ

あなたも狙われるカモ!悪質商法にご用心 ⑦

☎ 055 (948) 290

23 2014.4.1 いずのくに